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新北市中和區中和國小111學年度第2學期期末家長委員會 會議紀錄 
時間：112年 6月 20日〈週二〉18:30～ 
地點：狀元樓晶豪宴會館(新北市中和區錦和路 388號 3F) 
出席人員：應出席 53位，實到 9位，委託 31位，超過 1/2；詳見簽到單。 
主席：王威強會長                            記錄：林昌鋕 
出席人員：詳見簽到單 
列席人員：呂郁原校長暨各處室主任、親資組長 

 

【壹】主席報告：  

一、首先歡迎校長、主任、組長和委員們出席今天會議。  

二、這學期因疫情趨緩、解封，校慶運動會、園遊會等活動正常舉行，當日也開放

家長進入校園，體會校園環境建設的美好與進步。 

感謝呂校長率領的行政團隊及全體老師的努力，活動充滿活力、圓滿順利完

成。 

三、畢業典禮也順利在枋寮市民活動中心舉行，很感謝呂校長率領的行政團隊及全

體老師的努力，畢業典禮圓滿順利完成，帶給畢業生滿滿溫馨的回憶。 

四、本校聯合音樂發表會(4/29)於4號公園表演廳盛大舉行，演出成功。很感謝老師、

小朋友們熱情、努力付出，也感謝自立榮譽會長經費的贊助。 

五、感謝委員們在會務上諸多協助與支持；會後，威強個人設宴邀請大家、還有顧

問們一同餐敘聯誼。 

下週三(6/28)的班級家長代表大會是本學年度最後一次的會議。但是，職務的任

期是至下一屆首次會員代表大會前一日為止。 

家長會未完成的工作任務 (如：協助校務推動、…、等)仍然是持續進行。 

六、家長會參與學校活動及會務訊息如附件p.3~4，隨時更新登載於家長會網頁

(http://120.102.232.31/parentsorg/)，亦可自中和國小網站選單進入，歡

迎瀏覽。 

 

（邀請校長致詞） 

【貳】校長致詞： (呂郁原校長) 

1.疫情過後，首次辦理本校聯合音樂發表會，相當成功。唯一美中不足-場

地太小無法完全容納熱情參與的家長入場。明年可以思考「草地音樂會」

模式，讓更多家長可以參與。 

2.輔導處辦理各種親子活動，很受歡迎，也啟發孩子們的基本學習能力。 

3.今年新生報到人數維持平衡。因應未來少子化趨勢，可能面臨班級數的減

少，學校也提前思考轉型讓學習品質、學習空間更好、更多。 

4.學校營造、調整學生的學習方式與態度，提昇學生學習素養平均值。 

5.專業專長(如：體育)師資補足，造福學生學習。 

6.結合民間相關基金會資源，輔導學生身心發展，成效良好。 

7.手球發展資源、管樂團樂器爭取補助、特教生校外教學資源補助、…等等

均採多樣管道尋求校外民間友善團體、協會等支援方式來幫助學校。 

8.電梯招標已完成，感謝王會長幫忙，爭取到地方民代的增額經費補助，未
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來本校多一部安全優質的無障礙電梯，嘉惠更多有需要的師生使用。 

9.學校校舍亦多美化與改善；班級教學設備也多有補助與提升，大大增進學

生的學習效果。 

10.感謝本校堅強的主任群伙伴及行政團隊的努力、盡責付出。 

11.感謝威強會長及家長會委員們協助、支持學校校務發展與建設。 

 

【叁】上次會議決議事項，辦理情形報告：  

（無） 
 

【肆】經費開支情形報告： 

1. 本學年度家長會認捐截至112年6月8日止：一般認捐合計新台幣585,000

元整，其他指定項目經費合計新台幣70,000元整，明細詳見附件p.5~8。 

奉獻教育，無任感荷。 

2. 感謝熱心的2位(江真滿、李澄財)退休老師提供獎助學金(均由家長會代

收代支)嘉惠學子，帶給師生莫大的鼓勵；溫馨善行我們給予肯定與彰

顯。 

3.還有諸多委員們的熱忱幫助，讓家長會順利推動相關業務活動，無法一一

提及感謝，也再一次誠心跟大家說聲謝謝。  

4.截至112.6.14的收支明細表，如附件p.9；感謝筱蕓副會長在財務審核方

面給予諸多協助，會務得以持續平穩、健全、順利的推展。 

 

筱蕓(財務)副會長：今年校慶園遊會採用現金交易，無需印製點券。因此，

收支明細表(p.9)的項次3(補助園遊會全校學生活動費)預算支出

為0。 

 

威強會長：當前認捐來源充沛，預算經費有結餘時宜規劃滾存基金項目（類

似大水庫經費概念），以備環境景氣不佳時之所需。 

筱蕓(財務)副會長：於編列明年度的預算時，增列滾存基金項目(正式名稱後訂)，

再提交期初班級家長代表大會議決。 

（無異議） 

 
【伍】討論事項：(無)  

 
【陸】臨時動議： (無) 
 
【柒】散會 

 
附註： 

(1)資料p.3~4請參閱家長會網頁資料。 

(2)資料p.5~8徵信張貼於家長會門首公佈欄。 

(3)資料 p.9請參閱家長會網頁資料。 


